

伊勢原市ひとり親福祉協会

# マーガレット

2021.01 発行

## 本年もよろしくお願ひいたします

昨年は

「あたりまえ」が「あたりまえではない」と再認識させられた年になりました。職場や学校・習い事など、あらゆる場面で起こった変化に、大人も子どもも考える事の多い1年だったのではないか。

我慢や不安で苦しい日や、今まで気付かなかったことに気付いて感謝した日があったと思います。言葉で表すことが難しい日もあったと思います。そんな日々を越え、新年を迎えたことを喜びと捉えて楽しみを探しながら、今年1年を明るく過ごしていきましょう！

2021年、今までの「あたりまえ」に戻らなくとも、1日も早く安心して過ごせる日々に戻り、また笑顔でお会いできる日を楽しみにしています。

ひとり親福祉協会は

ひとり親(母子・父子)家庭と寡婦で構成されている団体です

\*次ページに活動内容の一部が掲載されていますのでご覧ください\*

# <2020年度活動報告>

## ★科学館・プラネタリウムを楽しもう★

例年よりも短い夏休み。旅行や大勢での外出が難しい中、「少しでも楽しみを」と個々で科学館・プラネタリウムを利用した際の利用料補助事業を行いました。

また、子ども科学館さんのご厚意で、7月26日（日）に【ポラリス2】、9月13日（日）に【ハナビリウム】と2回の貸し切り鑑賞会を開催することができました。特に、花火大会の中止が続く中での【ハナビリウム】は季節を感じられる内容だったと思います。ご参加の皆様からも「楽しかった」「普段見られない角度から見られてよかったです」等のお声をいただきました。

## 「ナイトメア・ビフォア・クリスマス」観賞会

例年のように「英語であそぼ」と同時開催することも、調理室での飲食、賑やかなbingoもできませんでしたが、みんなでクリスマスらしい映画を鑑賞しました。

有名な作品ではありますが、初めてご覧になった方や久しぶりにご覧になった方多かったです。自分で選ばない作品に触れるいい機会になったのではないでしょうか？

お持ち帰りのお菓子もクリスマス仕様で楽しく食べていただけたと思います。

# みかん狩り

今年も「まるひろ園さん」にお世話になりました。

青空の下、久しぶりに会えたみんなで甘いみかんを美味しくいただきました。



## <今後の活動予定について>

今年度は「新型コロナウィルス感染症」の感染状況を考慮して行事を検討・開催してきました。

今後も状況に合わせて検討します。総会資料に記載の行事予定とは大きく異なりますことをご了承ください。

今年度、下記の行事は中止となります。

1月17日（日）新年合同研修会

2～3月に予定の親睦バス旅行

3月14日（日）第4回 英語であそぼ

3月下旬に予定のカーネーション世代交流会

いまだ先が見えない状況ではありますが

「出来ることを・出来る形で」進めていきたいと思います。

行事開催の際には連絡網にてお伝えしますので確認の程、

よろしくお願ひします。

\* \* \*ご希望やご提案がありましたらお気軽に役員までご連絡ください\* \*

### 伊勢原市ひとり親福祉協会 ~マーガレット~

#### 入会申込み、お問合せは…

- 既に入会しているお知り合いの会員さんを通じて
- hitorioya.i@gmail.com メールで
- 伊勢原市役所・子育て支援課の窓口  
又は、お電話で（☎94-4633：直通）

対象：市内在住のひとり親家庭

会費：年間1,000円

